

Badische Zeitung

Grenzüberschreitend, unterhaltsam und niveauvoll



Von Eberhard Gross

Mi, 27. Juni 2018

Münstertal

Das Jahreskonzert des Gesangvereins Obermünstertal mit Gästen aus dem österreichischem Bludenz widmet sich dem Wein und der Liebe.



Beim Konzertfinale standen die Sänger des Gesangvereins Obermünstertal und der Sängerrunde Bludenz gemeinsam auf der Bühne. Foto: Eberhard Gross

MÜNSTERTAL. Einen besonderen Abend der Chormusik bot der Gesangverein "Eintracht" Obermünstertal den vielen Besuchern seines Jahreskonzerts. Als Gastchor in der Aula der Abt-Columban-Schule wirkte die Bludener Sängerrunde aus der österreichischen Region Vorarlberg mit.

Das Konzert unter dem Motto "Wer nicht liebt Wein, Weib und Gesang" beinhaltete ein auserlesenes Gesangsprogramm. Vorstandssprecher Anton Bernauer begrüßte unter den Gästen auch den stellvertretenden Bürgermeister Edwin Hofmann, den Ehrendirigenten Willi Schlageter sowie die Vertreter des Breisgauer Chorverbandes und der Chorgruppe Süd, Jan Elert und Karl Becker. Das Treffen mit der Sängerrunde Bludenz kam zustande, weil der ehemalige Obertäler Sänger Hans-Peter Muck im Bludener Verein mitwirkt. Die Moderation des Abends oblag Tobias Janzen, der mit der fiktiven Liebesgeschichte von "Franz und Dagmar" amüsant durch den Abend führte.